



## DPRD Desak Pemkab Sanggau Transparan

### ▶ Penggunaan Anggaran untuk Penanganan Covid-19



**Yermias Marsilinus**  
Anggota Badan Anggaran  
DPRD Sanggau

Tanyakan ke Gugus Tugas, misalnya ke Sekda. Saya kira bisa menyampaikan ke publik kegunaannya untuk apa saja. Kita berharap supaya kegunaan anggaran Rp31 miliar lebih ini terbuka ke publik dan DPRD, supaya

masyarakat tahu penggunaan anggaran tersebut untuk apa saja, berapa besar uang yang sudah digunakan untuk penanganan ini,

**SANGGAU, SP** – Realokasi APBD Kabupaten Sanggau Tahun 2020 untuk penanganan Virus Corona atau Coronavirus Disease (Covid-19) sebesar Rp31 miliar lebih. Kesepakatan Pemkab dan DPRD Sanggau itu, mestinya diimbangi dengan transparansi penggunaan anggaran.

“Kita menyetujui anggaran untuk penanganan Covid-19. Tapi yang belum sampai saat ini, penggu-

naan anggaran Rp31 miliar lebih tersebut (untuk apa saja), belum disampaikan ke DPRD,” ujar Anggota Badan Anggaran DPRD Sanggau, Yermias Marsilinus kepada wartawan, Selasa (28/4).

Legislator PDI Perjuangan yang akrab disapa Kocan ini menyebut, dalam mengelola anggaran penanganan Covid-19, penting bagi Pemkab Sanggau untuk terbuka. Sehingga masyara-

kat juga bisa terlibat dalam proses pengawasan.

“Tanyakan ke Gugus Tugas, misalnya ke Sekda. Saya kira bisa menyampaikan ke publik kegunaannya untuk apa saja. Kita berharap supaya kegunaan anggaran Rp31 miliar lebih ini terbuka ke publik dan DPRD, supaya masyarakat tahu penggunaan anggaran tersebut untuk apa saja, berapa besar uang yang sudah digunakan untuk penanganan ini,” tegasnya.

Disinggung pernyataan Sekda Sanggau Kukuh Triyatmaka yang menyebut, ada penambahan anggaran untuk penanganan Covid-19? Kocan mengatakan, kalau misalnya ada penambahan anggaran, tentu akan disampaikan ke DPRD.

“Kita tidak pernah menghambat pemerintah dalam melaksanakan tugas

ini. Kalau misalnya lebih 50 persen anggaran digunakan untuk Covid-19, kalau ini

untuk kepentingan rakyat, penyelamatan rakyat, tidak jadi masalah. Namun, harus

tepat sasaran. Masyarakat juga bertanya kepada saya, kapan bantuan masyarakat

terdampak Covid-19 dikucurkan,” ungkapnya. (jul/yun)